GABINETE DE PRENSA

C/La Placeta, 10 38690 Santiago del Teide T: 922863127 ext.102 E-mail: prensa@santiagodelteide.es



Viernes,11 de diciembre de 2020

NOTA DE PRENSA

El Ayuntamiento dona una pintura-mural a la Parroquia de San Fernando Rey

El Ayuntamiento de Santiago del Teide ha donado a la Parroquia San Fernando Rey una pintura-mural como obsequio a la imagen del Santísimo Cristo del Valle que ha sido realizado por el pintor municipal, Rodolfo Jorges.

Dicho mural que preside el retablo principal de dicha parroquia posee unas dimensiones de 2,60x3,90 metros y en él están representados El Teide, el volcán Chinyero en erupción, el pino canario, la retama blanca y el almendro en flor, entre otros aspectos.

El mural hace referencia al gran milagro ocurrido en el año 1909 donde los vecinos llevaron la imagen del Santísimo Cristo del Valle hasta la zona conocida como Los Baldíos en Valle de Arriba, lugar donde cuenta la leyenda la lava del volcán Chinyero que días antes había entrado en erupción se detuvo con la llegada de la imagen.